

Zu Wort meldet sich Herr Schmitz, Blumenhändler auf dem Wochenmarkt und bemängelt lautstark die unzureichend durchgeführte Reinigung des Marktplatzes nach Rosenmontag. Überall lägen noch Scherben, Kronkorken, Bierdeckel etc. auf dem Kopfsteinpflaster. Der Zustand sei unerträglich und werde offensichtlich von der Verwaltung hingenommen.

Herr Sterzenbach räumt Probleme bei der Reinigung ein und sagt eine Überprüfung der Situation zu.

Anmerkung der Verwaltung:

Aufgrund stark zurückgegangener Stellen für SGB-Kräfte sowie haushaltsbedingter Einsparungen beim Bauhof ist eine manuelle Reinigung des Marktes nicht mehr im gewünschten Umfang möglich. Diese ist aber aufgrund des speziellen Bodenbelags am Markt und rundherum nötig und sehr arbeitsintensiv. Aufgrund einer örtlichen Überprüfung durch den Ersten Beigeordneten und den Bauhofleiter am 04.03.2013 wurden Sofortmaßnahmen festgelegt und soll versuchsweise eine Regelreinigung des Marktes und anderer stark frequentierter Bereiche (Bahnhofsvorplatz, Siegauenplatz) durch ein örtliches Unternehmen erfolgen.